

## Pressemitteilung

# Das Ehrenamt feiern

### Ein galaktischer Empfang für die Ehrenamtlichen im Landkreis München

Der ehrenamtliche Vorstand des Kreisjugendring München-Land und das Jugendverbändeteam empfingen über 100 junge Ehrenamtliche auf der Burg Schwaneck. Mit einem galaktischen Ehrenamtsempfang bedankten sie sich vergangenen Samstag, den 23. November 2024 für das Engagement der vielen Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Landkreis München. Ohne sie wären zahlreiche Angebote der Kinder- und Jugendarbeit nur schwer realisierbar.

Pullach. Jedes Jahr aufs Neue überlegt sich der KJR-Vorstand ein Motto für das Ehrenamtsfest. Dieses Jahr erleuchtete die Gala im Glanz der Sterne und bot den jungen Ehrenamtlichen einen galaktisch guten Abend. Durch ihr Engagement machen sie in den Jugendverbänden und Jugendfreizeitstätten den Unterschied und ohne ihre Unterstützung wäre vieles nicht möglich. Als Jugendleiter\*innen organisieren, planen und unterstützen sie Veranstaltungen und Angebote. Sie sind für die Kinder- und Jugendarbeit unverzichtbar.

Rund 100 von ihnen folgten der Einladung des Vorstands. Sie erwartete als großes Dankeschön ein glitzerndes Fest in den historischen Mauern der Burg. Neben einem vielseitig angerichteten Buffet und guter Musik, gab es auch Sterne zu gucken. Nicht nur mit Hilfe der Projektoren in verschiedenen Räumen, sondern auch dank kleiner Führungen hoch hinauf auf den Burgturm. Nach und nach verschwanden die Wolken und der KJR-Vorsitzende Daniel Gögelein konnte die Gäste auf Sternenbilder über Pullach aufmerksam machen. Natürlich bot der galaktische Empfang die Möglichkeit, sich besonders in Schale zu werfen. Astronauten, glitzernde Galaxien und Raumschiff-Serienhelden konnten in der Burg entdeckt werden. Ähnlich wie ein Glückskeks funktionierte ein galaktisches Ehrenamtsorakel. Der Blick in die Zukunft ist positiv, denn Ehrenamt verbindet und gemeinsam lässt sich viel bewegen.

Zum Ehrenamtsfest eingeladen werden Besitzer\*innen der Jugendleiter\*in Card (Juleica), dem bundesweit einheitlichen Ausweis für ehrenamtliche Mitarbeiter\*innen in der Jugendarbeit. Wer ehrenamtlich im Landkreis tätig sein will oder tätig ist, hat die Möglichkeit, sich in der Jugendbildungsstätte Burg Schwaneck fortzubilden

(https://www.burgschwaneck.de/jugendbildungsstaette/ehrenamtliche).

#### Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach

**T** 089/744140-0

**F** 089/744140-33

**M** info@kjr-ml.de www.kjr-ml.de

#### Öffentlichkeitsarbeit Carina Lange

T Durchwahl: -523M c.lange@kjr-ml.de

#### Über den Kreisjugendring München-Land:

Der Kreisjugendring München-Land (KJR) ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 35 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er über 550 hauptberuflich Mitarbeitende in über 130 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Überregionalen Bildungsarbeit organisiert der KJR das Bildungszentrum Burg Schwaneck, das Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf, das Heiner Janik Haus, Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim sowie das Walchenseecamp. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen Offene und mobile Kinderund Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagsschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.

#### Pressekontakt:

Carina Lange
Referentin Öffentlichkeitsarbeit
Kreisjugendring München-Land
Burgweg 10
82049 Pullach
Tel 089/744140-523
c.lange@kir-ml.de

